な影響があると見てい 予算や市政にどのよう

政

具体的には未だ不 だが市民生活に

募集

が困難な状況にあ

ないことから、

優先枠

が月3戸程度と少

## 母子家庭等に

優しい住宅行政を

方分権の趣旨に沿ったを預かる立場から、地 強めたい。地方自治体 影響がないように、関木沢峠トンネル化等に 策について伺う。 が懸念されるが、対応関連や公共事業の縮小 会等と共に要 市政運営のため、 係団体や機関と連携を しにより、農林水産業 常磐自動車道や八 費用対効果の物差

望しながら市望すべきは要 民生 市営住宅 一活を守

る。母子家庭設置されていは福祉目的で きと考えるが 等の優先入居 考慮すべ

見解を伺う。

場合は抽選と 入居申込 複数 0)

その る。 住宅の借上げ等も含めに具現化するか、民間 下水道事業について 急に検討する。 優先枠をどのよう 受益者負担の考え 他の質問

負担軽減策の必要 方について

る。 がある。よって低い水年であり、9年間の差 を基準として、

に効果が期待される太 枠拡大について伺う。 陽光発電施設設置助成 5月に実施したと 温室効果ガス削減 24件の応募があ 助成 を

紅梅住宅



効果ガス削減目標を伺 本市における温室

いる。 2.7% 削減として 量を基準に平成24年度 平成18年度の排出

(本年9月現在)に比 国の削減目標6%

いう話もある。抽選に生産が間に合わないと

えて、太陽光パネルの

の削減目標を立ててい であり、9年間の差国の基準は平成2 当市は平成11 たがってし年 度 に ま 年度にま合わず、次工事が間に まった場合

はどうか。 も聞いてい う心配の声 答 そうい

準ではない。

倍になる。希望者が増 により、売電価格が2 施策と併せて当市も検 想されるため、 11月から国の方針 玉 1県の

わかりやすい農業政市の対策について 農地法改正に伴う本 農家への本市 所得補償について 独自

その他の質問



太陽光パネル設置住宅

立を考えての希望であ

今後の対応策につ

ス利用等の要望があ

子育てと仕事の両



光雄

工化対策について

ながら進めていく。 する事であり、 長ある :の子育て施策と関連、対応については、全 休日等々 整理し

みにくい・育てにくい

0)

少子化の理由に生

環境が改善されていな

今後の地農災害につい

開策と、子育てしやす がいるが、入所への打 る。保育所の待機児童 いことが挙げられてい

い環境づくりの姿勢に

ついて伺う。

経済的な支援や子

の 間 に 30 99 8 間 沖 の 確率で起

いて伺う。 民 づ 災計画に基 の防災意 地域防 て、 市

者から、現在のサービ

未就学児童の保護

スの時間帯拡大や、

・祝日の保育サービの時間帯拡大や、日

るなど、子育てしやす 育て応援基金を設置す

い環境づくりに努めて

ており、

子育て家庭を

こると想定

されている

応援している。又、子

が、

備えと

組みにつ

すい環境の整備に努め 育てと仕事の両立しや

の他の質問

いて 果と今後の市政につ衆議院議員選挙の結

2各種選挙事務につい

て

裁判員制度につい

ごみ処理の受け入れに

舘村の可燃ごみの受けにあって、今回の、飯境の問題を検討する中間

南相馬市における環境 飯舘村の可燃 入れ締結について、

答か。

市長の 政治姿勢について

楽しい保育園

たかの 議員

性化策について 思っている。議会の皆 にあたり、 小高区駅前商店街 様のご理解を願う。 大変申し訳ないことと

0

活

で縁石のフラット化 の商店街の利活用の面 商店街の活性化 駅通り沿線

あり、臨時議会で説記の観話村から申し入れる まま受け入れを決めた会に説明・同意がない 説明しなかったことは する機会はあったと思 しいと思うがいか ことは議会軽視も甚だ をするとしても議会に しかし、契約行為 昨 年 . 11 月 17 日 が

その他の質問 る医療の確保につい。市民サービスにおけ

について 広 て 域的連携の進め 方

❸バイオマスタウン構 想の具現化について



小高区駅前商店街の縁石

と考えるが、 取り組みが必要である づくりも含めて政策的 年寄にやさしい商店 必要である。 解を伺う。 子供や 市長の見 街

う点でも研究し、改善 が使いやすい道路と用でき、地域の皆さ、 していく姿勢で望む。 もった方も安心して利 高齢者や障 地域の皆さん がいを 61

曺